

Centre-Corse : un blessé léger et dégâts limités



les fortes bourrasques ont déplacé les objets, obstruant partiellement la chaussée.

En Centre-Corse, le vent a soufflé dès le milieu de la nuit de samedi à dimanche mais c'est dès le petit matin qu'il a provoqué quelques dégâts, essentiellement recensés sur la ville de Corte et ses environs proches. Dans la cité Paoline, la municipalité a d'ailleurs activé son plan communal de sauvegarde dès le lever du jour.

À 08 h 30, les agents du service des routes de la CdC ont été la majorité des plots de signalisation de la zone de travaux de la gare car nombre d'entre eux étaient projetés sur les voies à quasiment chaque bourrasque. Dans le même

temps, les pompiers de Corte sont intervenus, à deux reprises, en agglomération pour des chutes de matériaux. À 11 h 30, le pin qui s'est abattu sur une voie de la RT 20, au pont de la gare a été tronçonné par des agents de la CdC et les pompiers. Un feu de broussailles s'est déclaré vers 12 h 00 au bord de la RT20, sur le ban communal de Riventosa. Deux camions-citernes, de Venaco et Corte, ont limité la surface brûlée à 300 m². À Venaco, vers 13 h 45, une véranda a été arrachée par les fortes rafales et les pompiers du village, avec le GMSP 2B, ont sécurisé les lieux. Vers 15 h 10, un



Un pin est tombé vers 11h30 hier matin sur la RT20, à proximité de la gare de Corte.

/PHOTOS M.A.J.

monsieur de 94 ans a chuté à cause du vent et s'est blessé légèrement à la main droite. Il a été évacué sur l'hôpital Corte-Tatone par les secouristes vénacais. Nouvelle alerte pour feu à 15 h 30, cette fois à Casanova où 50m² de maquis ont brûlé. Si la vigilance est passée à l'orange à 16h00, un camion-citerne de

Corte a été engagé à 16h35 au lieu-dit Fussadu pour un feu de quelques mètres carrés de végétation. À 17h00, la toiture d'une maison a été partiellement emportée en plaine de Poggio di Venaco. Les pompiers de Corte et le GMSP 2B ont installé une bâche pour protéger la bâtisse dont 20m² de tuiles se

sont envolées. Aucun relogement n'a été nécessaire. À noter que de brèves coupures de courant ont été observées dans la journée, notamment dans le secteur du Calvaire. Fin de journée, le vent perdait en intensité et une pluie fine faisait son apparition.

M-A.J